
Compte rendu de la réunion du 6 juin  
 

Étaient présents : Mohamed, patrice ,Stéphane et aurélie et moi-même. 

 

-La sortie en Normandie aura lieu le samedi 17 juin pour l instant 40 

enfants sont inscrits sur le site. 

Mais certains n’ont pas finalisé leur présence en donnant le paiement 

ou l’autorisation parentale. 

La trésorière s’est occupée de la réservation du car et de la commande 

des récompenses et moi-même de l’organisation du cross sur place.   

Les accompagnateurs seront : Abdel, Stéphane, noël, aurélie patrice, 

lehna, et moi-même. 

Et les parents accompagnateurs Mr talboui, Mme Machouat, Mme 

Oria, Mr Benlachagar, Mme Bighial 

 

-Notre animation s est très bien passée avec un stade sécurisé, c’était 

la plus grosse du val d’Oise en nombre d’enfants (300) et de parents 

spectateurs (200). 

Nous avons été félicités pour notre très bonne organisation. 

Et une très grosse aide des parents et surtout des athlètes benjamins et 

vétérans de notre club qui seront récompensés par notre sortie en 

Normandie (uniquement parents pour être accompagnateurs). 

La buvette a très bien fonctionné et a remboursé le goûter des 

participants (un grand merci pour la générosité des mamans qui ont 

apportés des gâteaux). 

 

-L’assemblée extraordinaire devait être prévue pour modifier les 

statuts qui n’ont pas été actés par le bureau à ce jour car un membre 

du bureau (Mohamed) est parti avant de statuer suite à une urgence. 

L’assemblée ordinaire n’a pratiquement pas été abordé dans son 

contenu car nous devions rendre la salle. 

le président et la trésorière veulent  la repousser en septembre afin de 

boucler le budget au 31 aout. 

 

 

 

        ________________________________________________________ 

  ARGENTEUIL ATHLETISME 
       ________________________________________________________ 



Je m’y suis opposé car nos mandats ne seront plus valables. 

 

-La date n’a pas été statuée du l’opération de la rentrée kinder joy ni le 

run 2k. 

 

Même cotisation au niveau du tarif 

 

Une ébauche de dépliant a été montrée hors de la réunion. 
 

 


